

L'association en 2 mots ...

Activités :

Des parents, des médecins, des soignants, et toute une équipe de bénévoles travaillent ensemble au service des enfants cardiaques et de leurs familles pour aider à réduire les difficultés liées à la maladie, en particulier l'éloignement.

faciliter les visites des parents aux enfants malades

favoriser les contacts entre parents

rendre les séjours à l'hôpital plus agréables

créer des liens pour éviter l'isolement et dissiper l'angoisse

être à l'écoute des différents intervenant auprès des enfants : médecins, familles, soignants et favoriser leurs rapports par le bien-être et l'épanouissement des enfants

L'association propose :

une aide matérielle, morale et financière aux familles selon les besoins

des activités et sorties ludiques pour les enfants

des rencontres festives pour les familles, dont le repas qui réunit près de 300 personnes chaque année début mars.

Publication :

bulletin *Enfant, cœur et parents* (un n° par an pour les parents et les adhérents)

Coordonnées :

Présidente : Isabelle Durand

Secrétaire : Mme Nicole Grindel

Siège social

CHU de Rouen
Hôpital d'enfants
76031 Rouen cedex